

Hasta pantallas Led reciclan en el puerto

Choreros salieron a dejar "de todo" en operativo efectuado en el sector Salinas.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Lavadoras, secadoras, computadores antiguos, tostadoras de pan y hasta pantallas LED de 32 pulgadas, entre otros artículos, sacaron de sus casas cientos de choreros de sectores como Las Salinas, San Marcos o Santa Clara, en el operativo de reciclaje efectuado el fin de semana.

Una acción encabezada por el Departamento de Medioambiente de la Municipalidad de Talcahuano, la que se replica en distintos sectores de la comuna durante el año, como una forma de ayudar al tratamiento de residuos de difícil reducción.

"Fue una campaña bien exitosa que pretende darle un destino final a residuos de difícil gestión, por lo cual llegan materiales bastante voluminosos como colchones, camas, lavadoras, entre otros artículos", expresa Leonardo Arias, encargado del departamento de Gestión Sostenible y Consumo Responsa-



MANUEL MUÑOZ

CHOREROS LLEVARON DE TODO A LA JORNADA DE RECOLECCIÓN EFECTUADA EL PASADO SÁBADO.

5 operativos al año, en distintos sectores, efectúa la Dirección de Medioambiente de Tnho.

ble del municipio chorero, afirmando que es una campaña que se replica en distintos macrosectores de la ciudad durante el año.

"La idea es buscarle una segunda oportunidad a estos residuos, para ello trabajamos con gestores, empresas, recicladores", añade el funcionario.

"En el patio tenía un colchón de dos plazas hace más de un mes y no sabía cómo deshacerme de

él. Hay gente que llega y los deja en la calle o junto a contenedores de basura, pero esos recipientes no son para eso. Así que estuvo bueno que se haya efectuado esta actividad. También pude traer otros objetos que tenía en el patio", cuenta Carla Moreno, residente del sector Las Salinas.

"Yo vivo en San Marcos y me enteré de este operativo. Tenía un pantalla LED que estaba mala, así que acá la traje. Tal vez se puede rescatar algo, pero mejor dejarla acá que tirarla al tarro de la basura que no están para este tipo de residuos", añade Jaime Robles, vecino del sector.

Dicho operativo también incluyó la recolección

de ropa usaba en buen estado, la que es seleccionada o recuperada para dar un segundo uso por parte de una entidad textil, en este caso, la diseñadora de vestuario Melodi Murillo.

"Como Dirección de Medioambiente generamos campañas itinerantes dentro de la comuna con el objetivo de ayudar a los vecinos con la eliminación de residuos que tienen en sus casas, y evitar la formación de microbasurales. Para ello estamos trabajando con gestores de residuos como plástico, vidrio, papel y cartón, incorporamos gestores electrónicos, chatarra y ahora un gestor textil", explicó Solange Jara, directora de Medioambiente de Talcahuano. ☀